

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 18 de Julio de 2014.

## Bildu cifra en dos millones la ayuda foral para instalaciones deportivas en este mandato

**- EL CONCEJAL DE LA COALICIÓN JOKIN MELIDA, RESALTÓ ADEMÁS QUE NI ELLOS NI LOS CIUDADANOS CONOCEN LOS PROYECTOS PRESENTADOS POR EL GOBIERNO LOCAL**

- IÑIGO MORONDO | IRUN.

18 julio 2014 00:04

Al grupo municipal de Bildu no le han gustado las críticas del concejal de Deportes, Pedro Alegre, a la Diputación Foral por la forma en la que se han repartido los siete millones del plan foral para inversiones en instalaciones deportivas municipales. Alegre lamentó que de ocho proyectos presentados, sólo dos vayan a recibir ayuda, sumando 115.000 euros, un 1,6% del total. El edil fue más allá y pidió al grupo municipal de Bildu, partido que sostiene el Gobierno Foral, «valentía» para «defender los intereses de los iruneses» «Lo primero», alegaba el concejal de Bildu en el Ayuntamiento Jokin Melida, «es que a día de hoy, nuestro grupo ni siquiera ha sido informado de cuáles son los ocho proyectos que el Gobierno municipal presentó ante la Diputación». Difícilmente puede defender la coalición abertzale iniciativas «que no conocemos nosotros ni conocen los ciudadanos. No sé si las conocerá el resto de la oposición», pero es cierto que el Gobierno local no ha dado cuenta de esa relación de proyectos en ningún momento.

«A pesar de aprobar códigos de buen gobierno y transparencia», recordaba Melida, «esta es la manera de gobernar a la que el Gobierno municipal nos tiene acostumbrados: opacidad y falta de transparencia. Puede que 30 años de Gobierno socialista en Irun denoten cansancio y manías inadecuadas en la gestión, pero le tendemos la mano para un cambio de modelo y un giro a la izquierda, para que se abra a la participación ciudadana y entre todos podamos elegir lo mejor para Irun».

### LAS FRASES

JOKIN MELIDA Concejal de Bildu «Ni los ciudadanos ni nosotros sabemos a qué 8 proyectos se refiere Pedro Alegre» «O el concejal no está bien informado de las ayudas recibidas, o se confunde o quiere engañar»

En cuanto a las cifras, Melida subrayó que Alegre «faltó a la verdad». Aún admitiendo lo que

## **Bildu cifra en dos millones la ayuda foral para instalaciones deportivas en este mandato**

Escrito por Administrator

Viernes, 18 de Julio de 2014 09:11 -

---

dijo de este plan foral 2014-2016, recordó que, al margen de esos 115.000 euros, «en este mandato, Irun ha percibido 1.850.000 euros de la Diputación para inversiones en instalaciones deportivas»: 1,2 millones en San José Obrero, 600.000 en el centro de Tecnificación de Tenis de Mesa y 50.000 en el frontón de Behobia. De estos tres, los dos primeros iban incluidos en otro plan foral de inversiones y, aún ejecutándose en este mandato, correspondían a un convenio firmado a finales del anterior.

Sí es cierto, como argumentó Melida, que, «sumando todo, son prácticamente dos millones. No se puede hablar de castigo ni tildar de víctima a Irun porque es el municipio que más ha recibido históricamente» en este tipo de planes. Estimó que si Alegre lo achacaba a cuestiones de color político, «sólo puede ser por tres razones: o desconoce los números reales, lo que denotaría un grave problema de desorientación y una irresponsabilidad; o se confunde porque, como se suele decir, 'cree el ladrón que todos son de su condición'; o simplemente quiere engañar y ocultar la realidad a los ciudadanos».